



Estas son las razones que impiden cumplir la meta de recorte al gasto, según el CEESP

Redacción

Ciudad de México. Los ojos de los mercados internacionales y de las corredurías están puestos en que México cumpla con el saneamiento de sus finanzas públicas y eso implica cumplir con los objetivos de los recortes al gasto y canalizar los recursos excedentes al pago de deuda, los que no se han cumplido por problemas estructurales en pensiones, participación a entidades y costo financiero de la deuda, señaló el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

En su análisis semanal, el organismo señala que conforme se acerca el cierre del ejercicio las cifras

convergen hacia los objetivos planteados pero parece difícil que se den los ajustes preventivos que se anunciaron para el año 2017.

"Hasta ahora, el gasto sigue creciendo, principalmente por problemas estructurales: pensiones, participaciones a entidades federativas y costo financiero de la deuda", advirtió el CEESP. Aunque las cifras del reporte mensual de Finanzas Públicas y Deuda Pública de la Secretaría de Hacienda al cierre de octubre, muestran que los ingresos públicos han evolucionado favorablemente, esta dinámica se atribuye en mayor medida a fuentes de recursos no recurrentes, lo que debería obligar a ser más cautelosos a la hora de asignar los recursos, para que sea de manera más eficiente.

